
期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

平成２９年 

９月６日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 髙瀨 重嗣 議員（政友会第一） 

２ 滝田 一郎 議員（一誠会）

３ 大豆生田 春美 議員 

（政友公明会） 

４ 櫻井 潤一郎 議員（政友会第一） 

平成２９年 

９月７日 

木 

午前 

１０時から 

５ 深澤 賢市 議員（無会派） 

６ 弓座 秀之 議員（政友会第一） 

７ 印南 典子 議員（一誠会） 

８ 秋山 幸子 議員（無会派） 

９ 星  雅人 議員（一誠会） 

10 高木 雄大 議員（政友会第一） 

平成２９年 

９月８日 

金 

午前 

１０時から 

11 中川 雅之 議員（無会派） 

12 本澤 節子 議員（無会派） 

13 鈴木  央 議員（一誠会） 

14 千保 一夫 議員（無会派） 

15 小野寺 尚武 議員（無会派） 

大 田 原 市 議 会 

平成２９年第３回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ９ 質 問 者 髙瀨 重嗣 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

２ 

住みよさランキングに

ついて 

ゴルフのまちおおたわ

らにおけるゴルフのま

ち推進について 

（１） 

（２） 

（１） 

（２） 

（３） 

（４） 

毎年住みよさランキングが公表されているが、市

はこのランキングについてどのように考えてい

るのか伺いたい 

住みよさランキングの他に市政運営上注目、重視

するランキングや指標があるか伺いたい 

推進事業の現況を伺いたい 

環境保全におけるゴルフ場の役割について、どの

ように考えているのか伺いたい 

ゴルフ場を利用した地域活性化や地方創生の取

組みについて伺いたい 

ゴルフ場利用税の増収に向けての取り組みにつ

いて伺いたい 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 ５ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

防犯灯愛護制度創設及

びＬＥＤ化事業後の費

用削減効果について 

 

 

那頇野が原ハーモニー

ホールを活用した情操

教育及び施設整備につ

いて 

 

 

 

 

 

レッドデータブックと

ちぎを参酌した絶滅危

惧植物の本市の保護及

び外来植物対策につい

て 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

防犯灯の設置の現状について 

電気料金及び管理費等の費用削減効果について 

防犯灯愛護制度の創設よる市民と共に取り組む

照度低下防止について 

 

那頇野が原ハーモニーホールの幼児及び小中学

生の利用状況について 

小中学生のパイプオルガン鑑賞を取り入れた心

を育てる情操教育の取り組みについて 

パイプオルガン鑑賞のグリーンツーリズムのメ

ニュー化について 

今後の施設整備計画及びエレベータ周辺の非常

口階段等の整備について 

 

大田原市に生育する絶滅危惧植物の一覧表（図

鑑）の作製及びその活用による保護対策について 

準絶滅危惧指定のタシロランの有識者及び市民

ボランティア並びに協賛企業が連携した保護に

ついて 

外来植物の駆除啓発及び大田原市に生育する外

来植物一覧表（図鑑）作製について 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １３ 質 問 者 大豆生田 春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

マイナンバー制度によ

る情報連携について 

 

 

 

 

 

 

 

原付バイク用ご当地ナ

ンバープレート作成に

ついて 

 

 

市職員の相談窓口につ

いて 

 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

マイナンバーカードの申請状況を伺いたい 

マイナンバーカード申請の推進に向けた取り組

みについて伺いたい 

国の情報連携の本格運用開始は秋と聞いている

が、本市もその時期に開始できるのか、また子育

て分野から本格運用を目指すことになっている

ことから、子育てワンストップサービスについ

て、周知徹底すべきと思うが考えを伺いたい 

 

原付ナンバーの現在の保有数と、年間の交付枚数

を伺いたい 

原付バイク用のご当地ナンバープレート作成の

考えはあるか伺いたい 

 

内部告発の通報や相談を受け付ける職員用の窓

口を設置すべきと思うが考えを伺いたい 

心身の健康状態を相談できる窓口に保健師の配

置をしていく考えはあるか伺いたい 

 

 

  



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 ７ 質 問 者 櫻井 潤一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

産業・観光の振興につい

て 

 

 

 

薄葉小学校北側の「ふれ

あいの森」について 

 

 

中学生の職場体験につ

いて 

 

介護支援ボランティア

ポイント制度について 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

マラソン大会等、スポーツを通した大田原市の特

産品の PR について伺いたい 

大田原クリテリウムの誘客効果について伺いた

い 

 

管理について伺いたい 

利用実績について伺いたい 

今後の方向性について伺いたい 

 

中学生が職場体験する「わくわくチャレンジウィ

ーク」の実績と課題について伺いたい 

 

「介護支援ボランティアポイント制度」の活動内

容及び実績について伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 １１ 質 問 者 深澤 賢市 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

学校教育問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域防災について 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

 

（５） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

どれくらい不登校児童生徒が発生しているのか

お尋ねします 

主な原因は何かお尋ねします 

不登校児童生徒解消のためにどのような指導を

行っているのかお尋ねします 

不登校のまま学校が終わった場合、市は子供たち

の自立支援に向けてどのような支援を行ってい

るのかお尋ねします 

自立支援に向けて就労活動はどうなっているの

かお尋ねします 

 

消火栓の設置位置についてお尋ねします 

消火栓の維持管理についてお尋ねします 

消火栓で使用するノズルを無反動式にする考え

があるかお尋ねします 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ６ 質 問 者 弓座 秀之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

市内道路の維持管理に

ついて 

 

 

 

ごみのリサイクル事業

について 

 

 

 

消防コミュニティセン

ターの設置場所につい

て 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

現在市内道路の維持管理状況について伺いたい 

特に除草と堆積土砂の撤去作業について伺いた

い 

今後の対応について伺いたい 

 

リサイクル事業の現況と市が奨励しているリサ

イクル事業の成果について伺いたい 

新たな資源ごみ回収、リサイクル事業の取り組み

について伺いたい 

 

消防団員の安全確保の観点から、防災ハザードマ

ップ内にある消防コミュニティセンターについ

て伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 ２ 質 問 者 印南 典子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

本市における更なる移

住定住促進と高齢者の

ための住居の安定供給

について 

 

こども向けの認知症サ

ポーター養成講座開設

について 

 

本市の小・中学生におけ

る長期休暇中の「栄養格

差」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

移住定住のための現状と今後の更なる政策につ

いて伺います 

高齢者のための住宅の安定供給の現状と今後の

政策について伺います 

 

必要性と今後の取り組みについて伺います 

 

 

 

実態と対策について伺います 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 １ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

本市の放射性指定廃棄

物について 

 

 

 

 

生活困窮者が福祉の情

報に接しやすくする工

夫について 

 

 

 

地域食材を生かした食

育の推進について 

（１） 

 

 

（２） 

. 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

農業系及び公共の放射性指定廃棄物、それぞれの

前回測定結果と直近の数値（１キログラム当たり

ベクレル）と保管数量を伺いたい 

現在までの放射性指定廃棄物は、どのような方法

で保管されているか伺いたい 

 

本市の生活保護世帯数と児童のいる世帯数の大

田原地区、湯津上地区、黒羽地区の分布を伺いた

い 

貧困下におかれた女性への支援はどのように対

応しているか伺いたい 

 

学校給食無償化を実施している本市では、食育の

観点から、地域食材をどのように活用しているか

伺いたい 

市は子ども食堂の食材確保について把握してい

るか伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 ３ 質 問 者 星 雅人 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ これからの学童保育に

ついて 

（１） 

（２） 

（３） 

（４） 

（５） 

（６） 

大田原市子ども・子育て支援事業計画の第４章

「教育・保育提供区域における量の見込みと確保

の方策」の（２）に放課後児童健全育成事業（学

童保育館）の量の見込みと確保の方策が載ってい

るが、量の見込みに対する児童数の推移と、確保

の方策についてこれまでの進捗状況を伺いたい 

放課後児童支援員の資格取得の状況についての

現状と、平成３１年度末までの制度の移行期間中

に必要数が確保できるかどうかの見込みを伺い

たい 

放課後児童支援員等処遇改善等事業による常勤

職員の配置についてその後の経過を伺いたい 

民設民営の学童保育所に出している補助金を公

設民営の学童に出している委託料と一本化し、内

容を見直すべきだと思うが、市の方針を伺いたい 

指定管理者制度の導入はすべきでないと考える

が、市の方針を伺いたい 

幼保小連携に学童保育・放課後等デイサービスも

加われる体制を整えるべきと考えるが、市の考え

を伺いたい 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 ８ 質 問 者 髙木 雄大 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

介護予防・日常生活支援

総合事業について 

 

 

 

 

 

ひとり暮らしの高齢者

について 

 

 

 

 

 

選挙開票所のカメラ設

置について 

 

彫刻品の維持・管理につ

いて 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

 

本市の高齢者の状況、要介護・要支援認定者数、

チェックリスト該当者数を伺いたい 

訪問型・通所型各サービスの利用状況について伺

いたい 

介護予防・日常生活支援に対する今後の取り組み

について伺いたい 

 

本市におけるひとり暮らし高齢者の現状につい

て伺いたい 

ひとり暮らし高齢者の課題と取り組みについて

伺いたい 

終活支援（エンディングサポート）について伺い

たい 

 

開票所にカメラ設置の考えはあるか伺いたい 

 

 

市内各所に展示してある彫刻品の維持管理につ

いて伺いたい 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １１ 議席番号 １２ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

平成３０年度からの国

民健康保険制度改革に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育環境の整備（大

田原中学校の増改築）に

ついて 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

国民健康保険制度改正に伴う栃木県と県内の市

町との協議について伺いたい 

制度改正後の栃木県と市町との合意形成・役割分

担はどのようになるのか（財政運営、保険料の決

定、賦課、徴収、保険給付等）について伺いたい 

収納率が低下した場合の県、市の対応はどのよう

になるのか伺いたい 

制度改正に伴う今後の国保運営に対する市民へ

の周知について伺いたい 

 

大田原中学校の校舎及び施設の老朽化に伴う本

市の増改築の計画及び考えについて伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

教育問題について 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「子ども時代の豊かな経験」を保証することは、

その後の人生に大きな影響を与えるといわれて

います。小中学校教育でも、心豊かな教育を目指

すべきと思うが、どう実践されていますかお尋ね

します。学校給食はその１例です 

発達障害といじめについて－医師、専門家、担任、

親が子どもによりそうことが大切 

①いじめ・不登校などの理由として、発達障害と

思われる事例は、どのくらいありますか。その

対応の事例をどの程度把握されておりますか 

②発達障害児の早期発見のために、医師、専門

家・家族との連携は極めて重要です。２・3 歳

児検診、保育所での育児相談などとの、医師、

専門家・家族との縦の連携はどのように行われ

ているのか伺います 

③医師から担任への医療報告への理解を深め、そ

の子の変化に担任とクラスの子が寄り添う、ク

ラス討議をおこない差別といじめ、暴力をクラ

ス集団でのりこえる。障害者・不登校児の人と

してたしかな能力を見つけ評価し理解し、自分

のいたわる心が育ちます 

④こうした地道な生活が、小・中学校教育の基礎

です。そうして初めて自分を愛せる人となって

中学教育を卒業できるのではないでしょうか。

いのちを大切にできる社会人として生き抜け

るのではないでしょうか 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

健康問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バイオマス産業都市構

想について 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

ピロリ菌除菌について 

①胃がん撲滅のためにもピロリ菌除菌は極めて

有効と言われております。市の取り組みの現状

と問題点についてお尋ねします 

②中学生への除菌は極めて効果が大きいともい

われています。大阪府高槻市では、中学 2 年生

に対し、無料で除菌を行っていると聞きます 

大田原市でも実施してはどうかお尋ねします 

足のふらつきにビタミンＢ⒓（魚・豚肉にふくま

れる）の欠乏が問題になっています。高齢者対策

として強化してほしい 

熱中症対策として青い唐辛子は有効です。焼き肉

の下味にも合います。「唐辛子大田原日本一」を

めざしましょう 

 

8 月 5 日、国への申請書提出。国が 9 月ヒヤリ

ング、10 月初旬、認可予定とのことですのでお

尋ねします 

木質発電について 

福島県での事例を考えますと、放射能対策ではな

いかと考えられ、木質燃焼による処分は放射能拡

散になるので、私は反対です。放射能対策につい

て気になるいくつかをお尋ねします。 

①民間業者には、放射能測定の法的義務はありま

せん。パブリックコメントに意見を提出した業

者の方も、放射能対策については一言も触れて

おりません。法的義務はないというところは認

めますか 

②放射能測定の公表について、市は業者にやらせ

るといっておりますが、公表・市民への周知に 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

ついて市が責任をもって行う、又は行わせると

いうことですね。明確にお答えください 

③木質発電所に使う原料木材について基準はな

いといわれております。次にいくつかについて

伺います

ア、家庭のストーブの薪やペレットは、年間被

曝１ミリシーベルト以下、1ｋｇ当たり４

０ベクレル以下との基準がございますが、

木質発電所での入り口での基準はない。ご

存知ですね 

イ、ゴミ焼却場や下水処理場は特措法１６条の

規定についてですが、木質発電所は測定対

象の施設に入っておりません。ご存知です

ね 

ウ、特措法１８条対象以外の場所での廃棄物に

ついては、保管者からの申請で、義務では

ありません。従って焼却灰の放射能などの

データ公表・市民周知の義務はありませ

ん。市は市民にどう放射能管理責任をはた

すのですか。また、焼却灰の無害処理につ

いてどうするのかお尋ねします。路床剤

は、かつてカドミウム公害の例があり、放

射能の有害性を広めますからだめですよ。

住民の健康被害が危惧されますから 

エ、排煙の検査結果は、稼働の時 1 回だけだっ

たとの例もあります。いかがですか 

オ、木片の検査は、積んだトラックへガイガー

カウンターを向けるのみで木片チップの

正確な検査義務はないというのはご存知

ですね 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

４ 放射能対策について 

（２） 

（１） 

④民間木質発電業者への国や県の補助金 100％

（つまり国民の税金）はいくらですか。県は、

5 億円の補助金との新聞報道もありましたが、

市の負担は申請と手続き費用のみですか。結

局、補助金目当ての無駄な事業、税金の無駄遣

い、加えて環境悪化と健康被害だけしかのこら

ない心配はありませんか

⑤民間業者の原材料取得にあたり、私有林の買収

価格は木材基準（石高）での購入か面積の地

価・価格基準での購入を想定しているのかお尋

ねします。想定の単位価格をお知らせください

ゴミ焼却場発電について 

埼玉県秩父市の秩父クリーンセンターにおける

ゴミ焼却の資料によりますと総工費約 20 億円、

耐用年数延長が 1６年などとなっておりますが、

大田原の場合、補助金（国民の税金です）44 億

円など、なぜこのように高額なのか、ゴミ焼却場

の延長年数はいくらか。もし、十数年延長となり

ますと若草地区に８０年以上ゴミ焼却場が存続

することになります。住民への健康対策と理解と

了解をどう取るつもりかお尋ねします 

県北３市町７３００名による ADR（原子力損害

賠償紛争解決センターに申し立てた裁判外紛争

解決手続き）で、同センターは和解仲介手続きを

打ち切るとの新聞報道がありました。「自主的避

難地域と比べても、空間放射線量が低いとはいえ

ない地点が存在している」と認めながらも、「申

立人全員に一律の賠償を認めるのは困難」と打ち

切りの理由を説明した。と報じています。大田原 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

５ 農業問題 （１） 

市におきましては、集団申し立て説明会の後援を

いただきましたが、市としてこの結果をどう考え

ますか。お尋ねします。県北住民による申し立て

は、福島県と同様に汚染被害を受けながら、県境

を越えただけで賠償などが異なることに救済の

声を上げたもので当然と思いますがいかがです

か。大田原市の福島第 1 原発事故に基づく被曝被

害は、国の基準の 0.23 マイクロシーベルト/時

を超えた地域が、両郷地区、野崎地区、金田地区、

大田原地区と多く、甲状腺がんの発症など不安を

抱える市民が多いのです。甲状腺検診に自治体が

正面から取り組まない姿勢を改めるべきと考え

ますが、いかがですか 

新しい種子法の制定を求めます 

これまでの、コメ・麦・大豆の主要農産物種子法

が、２０１８年3月31日期限を迎えるのを機に、

政府は 2017 年 2 月に、廃止を閣議決定してし

まいました。これまでの種子法の下、コメ・麦・

大豆などの主要農作物の種子の維持・開発のため

の施策が実施され、農家には安くて優良な種子が

消費者には美味しいコメなどが安定的に供給さ

れてきました。この種子法の廃止により、今後コ

メなどの種子価格の高騰、地域条件等に適合した

品種の維持・開発など農家の自立農業の衰退が心

配されています。つまり国民の生命維持の食糧が

世界の巨大な農薬会社の利潤を増やすために、遺

伝子組み換え農産物・農薬による外国企業の日本

支配など日本の食の安全、食料主権をおびやかし

かねない問題です。どうお考えですか 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民の声 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

有機農業の促進について伺います。大田原市は近

隣市町の中で、有機農産物いわゆるオーガニック

農産物の生産が盛んです。学校給食に有機米の使

用やオーガニック農産物の生産拡大など市とし

て思い切った施策の推進が必要です。専門家の配

置、講演会の開催、栽培農家の交流の促進など積

極的な取り組みを求めます 

 

非核平和都市宣言の看板が撤去され残念ですが、

国連で核廃絶法が採択されたことを機会に、「国

連核廃絶法加盟促進 非核平和都市宣言」に変更

し、新庁舎に掲示してはどうか 

住吉１、２丁目など道路が悪いところが目に付

く。改修・実施計画を持ってほしい。富士見ニュ

ータウンなど雨水排水が雑で、大雨時には危険を

感じる。改善を 

黒羽地区など道路横断の安全対策。買い物のバス

停の場所にゆとりなく怖い 

須賀川・須佐木の診療所では新患者を受け入れて

くれない。困っています 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １３ 議席番号 ４ 質 問 者 鈴木 央 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

結婚支援事業について 

 

 

 

ｔ－PA 静注療法につい

て 

 

学級事務支援員につい

て 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

 

事業内容について伺います 

成果について伺います 

新たな取り組みについて伺います 

 

本市の考えを伺います 

本市の取り組みについて伺います 

 

本市の考えを伺います 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括答弁一括答弁方式 

質問順位 １４ 議席番号 ２３ 質 問 者 千保 一夫 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

小中学校統廃合問題に

ついて 

 

 

 

 

行政運営には企画力の

発揮が大切 

 

 

 

 

 

 

 

 

情報公開の徹底により

市政の透明性を高め、市

民の参加意識を高める

べき 

 

 

 

平成２８年度決算内容

について 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

（４） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

 

（３） 

 

（１） 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

（２） 

 

拙速は慎むべき 

地元全体の声をしっかり聴き、最大限に尊重する

姿勢が大切 

義務教育学校の導入も真剣に検討すべき 

学校存廃の判断に経済合理性は馴染まない 

 

将来目指すべき都市像を実現するためには企画

力をしっかり発揮する必要がある 

庁内の組織力を駆使して目標を達成すべき 

「安心・安全のまちづくり」、「幸せ感を高めるま

ちづくり」、「大田笑市の具現化」、「交流人口増を

図るための集客拠点づくり」、「在宅医療体制・地

域包括ケアシステムの構築」等々の施策の現状が

見えない 

企画と財政との整合性をしっかり図るべき 

 

市民が主役との実感がない 

市の各種施策の内容や現況等を議会に詳細報告

し、情報の共有化を図ることによって議会の議論

を深める努力をすべき 

市議会や市民からの市政批判を避けることなく、

どんどん受けて立つ度量が大切 

 

歳出予算投入による施策の具体的成果について 

平成３０年度予算編成に向けた事業内容、事業費

等の精査について 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １５ 議席番号 ２２ 質 問 者 小野寺 尚武 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

財政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

与一まつりについて 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

 

 

 

 

（４） 

 

 

（５） 

 

 

 

（１） 

 

 

統一的基準による財務書類の作成の進捗状況は

予定通りなのか 

健全な財政運営へ向けた取り組み状況を明らか

にすべきであるが、市独自の財政運営判断指数及

び財政運営目標の設定・算定について問う 

第３次大田原市行政改革大綱の持続可能な財政

構造の確立、年度別計画の２８年度の達成状況を

問う 

①収入の確保について 

②適正財産管理のうち未利用の土地・建物の売却

について 

③財政健全化の推進について、２８年度はなにが

なされたのか 

本市が将来にわたって持続可能な規律ある財政

運営を確保し、実効性ある仕組みが必要であるが

遵守すべき基準の設定、進捗管理について問う 

本市の地方交付税算定における、トップランナー

方式による影響についてどう考えているのか問

う 

 

「与一まつり」について、改善点はないか問う 

 

 

 

 

 


	通告書01（髙瀨重嗣議員）
	通告書02（滝田一郎議員）
	通告書03（大豆生田春美議員）
	通告書04（櫻井潤一郎議員）
	通告書05（深澤賢市議員）
	通告書06（弓座秀之議員）
	通告書07（印南典子議員）
	通告書08（秋山幸子議員）
	通告書09（星雅人議員）
	通告書10（髙木雄大議員）
	通告書11（中川雅之議員）
	通告書12（本澤節子議員）
	通告書13（鈴木央議員）
	通告書14（千保一夫議員） 
	通告書15（小野寺尚武議員） 

